

Zambie : des consultations pour sortir de la CPI

BBC Afrique, 29 mars 2017 Le gouvernement zambien lance une vaste consultation pour un éventuel retrait de la Cour Pénale Internationale. Ces consultations ont été annoncées la semaine dernière par le ministre de la justice. Elles se dérouleront sous la forme de réunions publiques où la population est invitée à faire des remarques orales et écrites sur la question. Le gouvernement rendra publique sa décision lors du prochain sommet de l'Union africaine prévu en juin ou juillet.

Plusieurs pays africains menacent de quitter la Cour pénale internationale. Ils accusent la CPI de cibler en priorité les Africains, dans la mesure où la plupart de ses enquêtes concernent des dirigeants du continent. En octobre dernier, l'Afrique du Sud a entamé la procédure de retrait. Elle a été stoppée par la Cour suprême. Le Burundi avait également annoncé son intention de quitter la CPI, de même que le Kenya. Lors de son dernier sommet à Addis Abeba fin janvier, l'Union africaine a adopté une résolution non contraignante qui appelle à un retrait collectif des pays africains.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});